



Xóchitl Gálvez llama evitar presionar al partido naranja

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

AL LLEGAR al hotel donde el Frente Amplio por México presentó a los aspirantes que quedaron seleccionados para continuar en la siguiente etapa del proceso, Xóchitl Gálvez, refirió que "Movimiento Ciudadano, debe elegir sin presión si desea sumarse o no a este Frente".

La aspirante a candidata presidencial, quien además se dijo contenta con la respuesta de la ciudadanía sobre todo en las calles donde, incluso, ha encontrado cartulinas de apoyo a su propuesta, señaló que el Frente Amplio, "no debe caer en provocaciones o en agresión a quienes no deseen sumarse a este proyecto".

La ingeniera dijo que se le debe dar tiempo a Movimiento Ciudadano para que decida si se aliará con el Frente Amplio Opositor o no. "Hay que darle su tiempo a MC le tengo un gran cariño a Dante, no hay que presionar y hay que estar en unión, una verdadera unidad", comentó la aspirante a candidata.

Gálvez refirió que es consciente que entre más avance el proceso interno en el Frente Amplio, el Presidente Andrés

Manuel López Obrador, "irá con todo en sus ofensas y desprestigio", pero afirmó que eso la hace más fuerte en querer avanzar en esta contienda, dijo que esta agradecida con el apoyo que ha tenido hasta hoy no sólo de sus compañeros, sino de "muchas gente en las calles que le expresan su admiración".

"Estoy convencida de que soy el *crush* del Presidente. Yo lo tomo con diversión, ta' mal, ahora sí tamal, que el Presidente esté tan obsesionado, cuando en el pasado criticaba a quienes se metían en el proceso a quienes dividían a quienes confrontaban, pero se ve que cuando llegó a ser Presidente se le olvidó el jugar un papel de estadista, pero allá él, lo que importa es seguir en este proceso para obtener las firmas, que estoy segura que vamos a lograr", dijo.

Según las encuestas, entre los aspirantes para coordinar el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz es la que encabeza las preferencias electorales para convertirse en la candidata de la oposición, en segundo lugar, le sigue

el panista y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y en tercer sitio la senadora priista Beatriz Paredes.

2

Entidades del país son gobernadas por MC